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A N F R A G E von Martin Mossdorf (FDP, Bülach)  

 
betreffend Strategie der Zürcher Fachhochschule  
________________________________________________________________________ 
 
 
Die Zürcher Fachhochschule besteht aus 8 Teilschulen, von denen 4 vom Bund (BBT) aner-
kannt und 4 rein kantonale Hochschulen sind. Die BBT-Hochschulen mussten verschiedene 
Auflagen des Bundesrates erfüllen.  
 
 
Dazu stelle ich folgende Fragen:  
 
1. Wurden diese Auflagen bereits erfüllt?  

 
2. Haben sich die von der Bildungsdirektion eingeführten Strukturen zur Führung dieser 

Teilschulen durch die Geschäftsleitung des Hochschulamtes bewährt?  
 

3. Sind Änderungen bei den Teilschulen geplant oder werden allfällige Teilschulen aufge-
hoben?  
 

4. Welcher Status wird künftig der berufsbegleitenden Ingenieur- und Architektenausbildung 
zugedacht?  
 

5. In welcher Form sind Kosteneinsparungen geplant?  
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